

# 丸の内キャリア塾

Marunouchi Career Academy

LECTURE  
210  
2021 September

丸の内キャリア塾とは、キャリアデザインを考える女性のための実践的学習講座です。

毎回、キャリアやライフプランに必要な考え方と行動について多面的に特集しています。

NIKKEI 丸の内キャリア塾 <https://nwp.nikkei.com/marunouchi/>  
Facebookページは <https://www.facebook.com/marunouchi/>  
Twitterアカウントは [https://twitter.com/\\_marunouchi\\_](https://twitter.com/_marunouchi_)  
Instagramアカウントは [https://www.instagram.com/\\_marunouchi\\_/](https://www.instagram.com/_marunouchi_/)

## 【インタビュー】

ECCジュニアホームティーチャー 小林 玲子さん

# 「通ってよかった」が力に英語を教え、自分も成長

軽い気持ちで参加した説明会から10年。「開講して正解でした」とECCジュニアのホームティーチャー(HT)として子どもたちに英語を教える小林玲子さんは話します。生徒や保護者からの「ECCに通ってよかった」という一言が力になり、教えることを通じ自分も成長するという小林さんに、HTの魅力や仕事に対する思いなどを聞きました。



上：授業後、教室の外に勢ぞろいした生徒たち  
（撮影時のマスクを外している中学生、年生）  
下：楽しみながら「コロナ禍で、授業にどう対応する？」と勉強を続ける中学生たち

う話をしていました。以前米国に留学していたことを知つて、皆さんが色々な方に伝えてくれたりして、その効果は大きかったです。

### トしましたか。

小林 約20人でした。おかげでじわじわと増えていき、2つの教室を運営する開講9年の現在は、約160人です。月曜から土曜日まで教室はあるのですが、通勤にさほど時間がかかるないので、家庭との両立がしやすいのもHTの魅力だと思います。

### 生徒数は何人からスター

トしましたが、約20人でした。おかげでじわじわと増えていき、2つの教室を運営する開講9年の現在は、約160人です。月曜から土曜日まで教室はあるのですが、通勤にさほど時間がかかるので、家庭との両立がしやすいのもHTの魅力だと思います。

## ECCジュニアのホームティーチャーとは



ECCジュニアは40年以上の歴史を持つ全国展開の子ども英会話・学力養成教室です。その顔であるホームティーチャーは、自宅や貸会場・テナントで、地域の子どもたちに英語や国語、算数などを教え、教室を運営しています。基礎的な学力があれば、特別な資格は必要なく、しっかりした研修により、未経験でもスタートできます。働く曜日や時間、場所を選べるので、家庭との両立など自分らしい働き方も実現できます。シニア向けの教室(ECCシニア教室)も始まりました。

<https://www.eccjr.com/>



小林玲子さん

ECCジュニアホームティーチャー

こばやし・れいこ 南山短大卒、旅行会社勤務を経てボストンに留学。Wentworth Institute of Technology卒。約10年の子育ての後、2013年ECCジュニア二子町教室(千葉県船橋市)、15年三咲駅前教室(同)を開設、講師として活躍中

友人の開業に刺激を  
軽い気持ちで説明会参加

—ECCジュニアのHTになつたきっかけを教えてください。

小林 約10年間、子育てが中心の生活をしていたのですが、40歳を目前にこのままでいいのかと、焦りを感じ始めました。その頃、久々に会った学生時代の友人が勉強を続けていた社会福祉のNPO法人を立ち上げたと聞き、着実に進む姿に刺激を受けたのです。働くことは雇われるだけではない、自営も選択肢の一つという意識が芽生えました。たまたま見たECCジュニアのテレビCMで、英語教室を運営する仕事があることを知り、軽い気持ちで説明会に参加しました。

—参加してみて説明会はいかがでしたか。

小林 まず、教材が分かりやすくて面白そうと感じました。カラフルなイラスト、生徒が主役のレッスン形式、当時小学生だった自分の子どもたちも習わせたい……。自宅か近くに場所を借りての開講なので、子ども

ががでしたか。  
—ECCジュニアのHTに  
なつたきっかけを教えてください。

小林 約10年間、子育てが中心の生活をしていたのですが、40歳を目前にこのままでいいのかと、焦りを感じ始めました。その頃、久々に会った学生時代の友人が勉強を続けていた社会福祉のNPO法人を立ち上げたと聞き、着実に進む姿に刺激を受けたのです。働くことは雇われるだけではない、自営も選択肢の一つという意識が芽生えました。たまたま見たECCジュニアのテレビCMで、英語教室を運営する仕事があることを知り、軽い気持ちで説明会に参加しました。

—参加してみて説明会はいかがでしたか。

小林 まず、教材が分かりやすくて面白そうと感じました。カラフルなイラスト、生徒が主役のレッスン形式、当時小学生だった自分の子どもたちも習わせたい……。自宅か近くに場所を借りての開講なので、子ども

ががでしたか。  
—ECCジュニアのHTになつたきっかけを教えてください。

小林 まず、教材が分かりやすくて面白そうと感じ